



# 緑っ子だより

校訓／教育目標  
かしこく やさしく たくましく

豊かな心とたくましさを持ち  
夢に向かって伸びる緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校  
平成31年4月16日号  
文責 田原 里恵

## 家庭訪問、お世話になります。



昨日(15日)から、家庭訪問が始まりました。ご多用の中、時間をいただきありがとうございます。今回の家庭訪問で、担任と初めて顔を会わせられる保護者の方もいらっしゃると思います。ご家庭での様子、子どもさんのことなど、ぜひお聞かせください。

学校での様子等については、この家庭訪問、今週末の学級懇談会等で、担任から話があると思います。家庭訪問期間中は、給食ありの4時間授業で、13時に下校します。午後の家庭での過ごし方についても、安全に過ごせるように、ご家庭で話題にされてください。



## 交通教室(4月12日)がありました。

交通安全協会、網津派出所、生活安全パトロールの皆様等、9名の方にご参加いただき、交通教室を行いました。交通安全協会の丸山会長からは安全な登下校の仕方や自転車の乗り方等について、網津派出所の高田様からは、不審者についての話がありました。日頃、登下校の見守りをしてくださっています生活安全パトロールの皆様には大変お世話になっています。どうぞこれからもよろしくお祈りします。不審者は、統計的に、春先に多く現れるそうです。「知らない人にはついて行かない!」を、学校でしっかり指導します。ぜひご家庭でも指導をお願いします。



## 歓迎集会(4月12日)を行いました。

歓迎遠足に出発する前、体育館で歓迎集会を行いました。手つなぎおにや貨物列車などで楽しみました。1年生の自己紹介では、大きな声で発表できました。この集会の企画・進行は、5・6年生の運営委員会の5名でした。会を盛り上げるために進んで大きい声で歌う姿に頼もしさを感じました。



## 歓迎遠足(4月12日)に行きました。

歓迎集会の後、つつじが丘公園に歓迎遠足に行きました。往路は1・6年、2・5年、3・4年と一緒に歩き、復路は登校班ごとにまとまって帰りました。現地では、縦割り班でレクリエーションで楽しんだ後、待ちに待ったお弁当を食べました。天気も良く、ニコニコ顔の子どもたちでした。

4月は、「くまもと防災教育月間」です。遠足の途中で地震後のがけ崩れでのブルーシートを見たり、お弁当に入っているゼリーが防災食になる話を聞いたりしました。家庭の防災グッズを知っている子どももいます。ぜひご家庭でも、防災について親子で話題にし、関心を持たせていただければと思います。



〔校長室から〕 くつや、うわぐつの並べ方で、「かかとをそろえて並べる」ことに取り組んでいます。「かかとをそろえる」ことは、気持ちが整い、落ち着いたくらし・行動ができることにつながっていきます。学校にお越しいただいた際には、ぜひ児童昇降口をご覧くださいと思います。